
Hey liebe Alle,

ich dachte, es wäre vielleicht ganz aufbauend und motivierend für die Anderen, wenn wir einen Thread haben,
in dem mal die Leute reinschreiben, die bisher etwas veröffentlicht  oder eine Agentur gefunden haben und
vielleicht ihren Weg zum verkauften Buch beschreiben.
Es gab ja schon einige, die in anderen Threads geschrieben haben, dass sie Agenturen gefunden hatten.
Vielleicht kann man so mal diejenigen in einem Thread sammeln, die einen Agentur oder einen
Verlagsvertrag haben, falls sie uns ihre Geschichte erzählen wollen.
Als kleine Aufmunterung für alle:)

Liebe Grüße,
June

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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